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Es más, en abril de 2022 dijo: “que quede claro, nuestro valle no va a convertirse en el antro
más grande de Baja California”.

Leer más: Google Alert - antro Puebla
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https://www.google.com/url?rct=j&amp;sa=t&amp;url=https://www.milenio.com/opinion/carlos-puig/duda-razonable/cuanto-le-importa-a-marina-del-pilar-el-vino-mexicano&amp;ct=ga&amp;cd=CAIyGmFmNzZkYmY1NTBjYzI3MTc6Y29tOmVzOlVT&amp;usg=AOvVaw3csPbN0EL6V01ZXlhOtxx4

